

■ Protección a la infancia

Ante casos de rapto y abuso de niños, lanzan campaña “Siempre de la mano”



Foto: Freepik

CALI

Lunes 28 de Octubre, 2024

La Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Bienestar Social, presentó la campaña “Siempre de la mano” para promover la protección y prevención de vulneraciones contra niños, niñas y adolescentes.

Esta iniciativa busca concienciar sobre la importancia de proteger a los menores de abuso sexual, explotación, trabajo infantil, reclutamiento y desapariciones, mediante acciones concretas y un llamado a la corresponsabilidad familiar y ciudadana.

Inspirada en la advertencia que abuelos y padres suelen hacer de “no me sueltes la mano”, la Alcaldía y la Secretaría de Bienestar Social promueven esta campaña para que las familias caleñas y turistas refuercen los cuidados sobre los menores.

En Cali, las cifras sobre vulneraciones de derechos de la infancia y adolescencia resaltan la necesidad de tomar medidas constantes para salvaguardar esta población vulnerable.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[Alcaldía de Cali alerta sobre estafas en la COP16: cuidado con falsas ofertas de empleo y stands](#)



[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y horarios](#)



[La Alcaldía de Cali considera declarar día cívico el 29 de octubre, por llegada de presidentes a la COP](#)

La Secretaría de Bienestar Social avanza en talleres, socializaciones y operativos de control para fortalecer la sensibilización sobre este problema entre ciudadanos y visitantes.

Frente a casos de vulneración, la ciudadanía debe reportar inmediatamente a la línea 141 del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, para activar la ruta de protección y garantizar la atención necesaria.

Acciones desde la Secretaría de Bienestar Social

El equipo de Familia y Niñez de la Secretaría de Bienestar Social implementa programas para orientar a las familias en temas de crianza y cuidado de menores, así como actividades de prevención en riesgo y promoción de rutas de atención contra el trabajo infantil.

La entidad opera ocho hogares de paso para atender a 96 niños, niñas y adolescentes en condiciones de vulnerabilidad, proveyendo alojamiento, alimentación, atención psicosocial y otras necesidades las 24 horas del día.

Hasta la fecha, más de 400 personas participaron en talleres sobre prevención de riesgos y la correcta activación de rutas de atención en trabajo infantil.

A lo largo del año, se desarrollaron jornadas de sensibilización y control para fomentar la corresponsabilidad en la protección de los derechos de la niñez, involucrando tanto a familias como a ciudadanos en general.

Articulación con empresas y ONG para una mayor protección

La campaña “Siempre de la mano” incluye acciones conjuntas con sectores empresariales, gremios y ONG, así como colaboración activa con la Policía de Infancia y Adolescencia, el ICBF y el Ministerio Público.

Estas instituciones coordinan operativos en áreas identificadas con alta vulnerabilidad de menores para desarrollar estrategias que generen cambios reales en la vida de estos niños y adolescentes.

Para el alcalde de Cali, Alejandro Eder, la protección de los menores es una prioridad en Cali.

Su administración ha reafirmado que la niñez y la adolescencia representan no solo el presente, sino el futuro de la ciudad, y que los esfuerzos para su bienestar deben ser constantes y participativos.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
